
Herr Dehnert bedankt sich bei der Verwaltung für die ausführliche Darstellung der verschiedenen 
Fördermöglichkeiten. So habe man einmal einen Pfad durch den Dschungel der unterschiedlichen 
Förderungen gefunden. Die Leader-Förderregion komme nach alledem nicht zum Tragen, da die 
Voraussetzungen fehlen und andere Förderungen konterkariert würden. Wichtig sei es, weiterhin 
Einzelprojekte zu fördern. Zunächst solle man den in der Darstellung der Verwaltung genannten 
Termin 6.11. abwarten. 
Der Antrag sei damit in der Sache erledigt. 


